

# 教育交流団



町内小学校5年生6人が中国の江西省南昌市や豊城市、上海市を訪れ、現地の小学生や雑技団とのふれあい、ホームビジット等を通じて教育交流を行いました。



歓迎会でよちよれを披露



## 主な日程

- 1日目 安八町を出発、上海観光
- 2日目 南昌市で歓迎会
- 3日目 江西省雑技団と交流  
廬山参観
- 4日目 豊城市人民政府表敬訪問
- 5日目 豊城市小学校で交流
- 6日目 上海観光
- 7日目 帰国



歴史を感じる建物の前で



廬山を訪れて



おいしいお茶の入れ方を教わりました



友好の握手を交わしました



おいしい料理をバカリ



きらびやかな建物がいっぱい

## ～中国研修で学んだこと～

中国研修では多くの体験をしました。特に、「ホームビジット」では同じ5年生の女の子の家を、たった一人で訪れたことや、「雑技団」のすばらしい演技を見たことは、心に強く残っています。

一緒に行った友だちとは、7日間大変仲良く過ごせました。6人で助け合って活動しました。食事も、みんなで挑戦して食べました。家族と離れてこのような時間を過ごし、少し自信ができました。

牧小学校5年 渡邊 <sup>あいり</sup>愛理さん

